

LAMPIRAN

Sinopsis

Di pinggiran kota Tokyo, hiduplah seorang anak laki-laki berusia sekitar 10 tahun bersama dengan keluarganya. Nama anak laki-laki tersebut adalah Nobita. Bermula dengan kedatangan Sewashi, keturunan Nobita generasi keempat pada abad ke-22 dan Doraemon si kucing robot penjaga pada abad 22 yang dapat membantu orang dengan *gadget* rahasianya. Sewashi merasa bahwa keluarganya menderita karena hutang yang Nobita tinggalkan hingga sampai ke generasinya dan dalam misi untuk mengubah masa depan bencana ini, Sewashi mengutus Doraemon sebagai penjaga Nobita agar bisa merubah nasib Nobita dan memberikan kebahagiaan pada masa depannya. Awalnya Doraemon tidak senang dengan hal ini lalu Sewashi memasang program ke Doraemon agar dapat memaksanya untuk mengurus Nobita. Doraemon tidak bisa kembali ke abad 22 kecuali jika Nobita hidup bahagia.

Doraemon menemukan cara agar Nobita bisa bahagia yaitu kelak di masa depan nanti ia akan menikah dengan Shizuka. Setiap hari Doraemon selalu membantu kesulitan Nobita dengan benda-benda dari dalam kantong ajaibnya. Ia memperkenalkan baling-baling bambu yang bisa membuat Nobita terbang di udara. Pintu kemana saja yang membuat Nobita lebih cepat sampai tujuan ke mana saja yang ia mau bahkan tidak pernah terlambat kesekolah lagi. Roti Penjiplak yang dapat membantu Nobita mengingat agar ujiannya disekolah bagus. Jubah Penghilang yang membuat Nobita bisa mengalahkan Giant dan Suneo. Sarung Tangan Penggenggam yang dapat membantu Nobita bermain baseball agar menang dan *gadget* canggih lainnya.

Nobita selalu meminta bantuan Doraemon dalam kesehariannya. Tapi pada suatu hari Nobita menyadari ada satu teman sekelasnya yang sangat tampan, pintar dalam segala hal, yang juga menyukai Shizuka, yaitu Dekisugi. Di masa depan ada kemungkinan Shizuka juga akan menikah dengan Dekisugi. Oleh karena itu Nobita harus berjuang untuk mendapatkan hati Shizuka. Dengan berbagai cara dan tentunya

bantuan dari Doraemon, Shizuka dimasa depan akhirnya memilih Nobita sebagai pasangan hidupnya. Hal ini membuat Nobita sangat bahagia. Namun, di sisi lain Doraemon merasa sedih karena artinya tugasnya sudah selesai dan ia harus segera pulang ke abad 22 kembali bersama Sewashi.

Pada suatu hari diawal bulan April, Giant dan Suneo menjahili Nobita dengan mengatakan bahwa Doraemon datang kembali. Nobita yang polos percaya dengan hal itu dan berniat membeli dorayaki makanan kesukaan Doraemon. Ketika Nobita mengetahui bahwa itu hanyalah lelucon Giant dan Suneo yaitu April Mop, Nobita pun sedih dan kembali pulang. Nobita ingat masih ada satu benda ajaib peninggalan Doraemon yang sengaja ditinggalkan jika Nobita mengalami kesulitan. Lalu Nobita membalas Giant dan Suneo dengan “Ramuan Pembohong” yang jika mengatakan kebohongan maka akan berubah menjadi kenyataan. Selesai membalas Giant dan Suneo lalu Nobita pulang, sesampainya dirumah Nobita kaget karena Doraemon benar-benar datang kembali. Tanpa sengaja tadi Nobita mengucapkan hal yang berbalik menjadi kenyataan. Nobita bergumam tidak akan pernah bertemu Doraemon lagi untuk selamanya.

RIWAYAT HIDUP PENULIS



Nama : Nisa Paramasti
Tempat, Tanggal Lahir : Solo, 27 Mei 1997
Alamat : Komp. LKBN Antara II No.43 RT.05/10 Kel. Bintara Jaya
Kec. Bekasi Barat, Bekasi 17136
Tlp/HP : +62 8221-3390-269
Alamat E-mail : nisaparamasthi@gmail.com

Riwayat Pendidikan :

- Tahun 2003-2009 : SD Negeri Bintara Jaya 1 Bekasi
- Tahun 2009-2012 : SMP Negeri 243 Jakarta
- Tahun 2012-2015 : SMA Negeri 83 Jakarta
- Tahun 2016-2022 : Universitas Darma Persada, Fakultas Bahasa dan Budaya,
Jurusan Bahasa dan Kebudayaan Jepang